

## TIPS Mencari Topik/Arsip di Milis IndoBackpacker

Dear temen2 Backpackers,

Sudah sering kami menyarankan agar membuka files email di milis IndoBackpacker yahoo sebelum menanyakan pertanyaan. Soalnya memang banyak banget bahasan tentang topik2 populer yang mungkin akan terdengar membosankan bagi anggota yang lama.

Berikut cara mencari topik email. Perhatian : **ini hanya bisa dilakukan dengan web-based**. Bagi rekan2 di kantor yang hanya bisa akses email lewat Outlook (etc) terpaksa tidak bisa. Gunakan yahoo ID untuk dapat masuk dalam groups via web.

1. Buka web group ini di <http://groups.yahoo.com/group/indobackpacker/>

2. Akan menuju Home atau halaman muka deskripsi grup. Kami moderator mensetting Messenges hanya bisa dibuka oleh member. Jadi log-in dulu dengan **email yang anda pakai untuk daftar** menjadi anggota.

3. Dibawah deskripsi grup (ada gambar bis ke Dompu), diatas latest email ada kotak dengan judul **Search**

Search:   [Advanced](#)

4. Untuk Quick Search masukkan kata kunci yang diinginkan. Kalau bisa usahakan yang spesifik. Misalnya : bali, malaysia, senandung malam (jika menggunakan lebih dari satu kata, gunakan spasi sebagai pemisah)

5. Jika masih ngg ada, klik kata **Advanced** disamping kotak search tadi

### Advanced Search

[Search Help](#)

You can use the options on this page to create a very specific search. Just fill in the fields you need for your current search.

Date:

Author:

Subject:

Message Body:

Options:  Special notice only

6. Akan terlihat pilihan2 search. Termasuk rentang waktu email di posting, siapa yang memposting, kata kunci di judul, kata kunci di tubuh email dll. Paling mudah adalah memilih dari Message Body > kata kunci

7. Semakin spesifik semakin mudah dicari. Karena itu Moderator sudah menset judul agar mencerminkan isi. **Thread** (atau email berdasar topik atau balasan) bisa dijumpai dalam pohon email (urutan thread/kronologis) yang ada bagian paling bawah badan email di web.

**Jetstar dan Tiger Airways**  
Sharing dong.... Bagaimana pelayanan dari kedua airline diatas? Apakah pesawatnya cukup nyaman? On time? Sistemnya seperti air asia nggak, dimana kita tidak...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
fyi, sekarang di air asia sudah dapat seat pada saat kita check in sudah tertera dislip no seat yang akan kita duduki. thanks  
...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
Wah kalau gitu buat apa kita request seat dong pake bayar segala waktu beli tiket...soalnya waktu saya telpon CSnya airasia buat nanya tentang hot seat/regular...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
fyi, 3 minggu yg lalu saya barusan naik air asia. Saya booking online dan tidak mengambil hot seat. Saat check in jam 19.00 untuk penerbangan 21.15, saya...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
Duh, jadi khawatir juga nih. Krn kebetulan saya booking tiket air asia utk keluarga dan tdk menggunakan pick a seat. Takutnya saya terpisah dari ibu saya yg...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
Kalo betul2 masalah dengan tempat duduk kan bisa book tempat duduk paling lambat kalo tidak salah ingat 1 minggu sebelum jadwal penerbangan. Tapi kalau...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
Kalo menurut pengalaman saya terbang dengan air asia or manapun, untuk masalah tpt duduk kalo kita memang kita pergi bersama teman..... Lebih baik memang...

---

**Re: Jetstar dan Tiger Airways**  
Sama pengalamannya dgn Nurahman, minta ajah duduknya sederet sama petugas counter pas waktu cek in, jd ga bakal terpisah. Mereka mau koq bantu utk atur seat...

8. Dari pencarian akan terlihat hasil2 email yang berkaitan dengan topik atau tema diurutkan dari pembuka topik hingga siapa yang membalas.

Tambahan :

Untuk arsip email disini :

<http://www.mail-archive.com/indobackpacker@yahoogroups.com/>

[indobackpacker](#)

The Mail Archive



Terurut Topik

[Terurut Waktu](#)

Cari

[Email Sebelumnya](#)

#### Urutan per Topik

[\[indobackpacker\] Informasi Lampung](#) rachman bla-bla-bla  
[\[indobackpacker\] Re: Bermalam di Bandara Changi](#) billy koesoemadinata  
[\[indobackpacker\] News : Ryanair 80% diskon, fully online check in](#) ambar  
[\[indobackpacker\] Jelajah Suku Boti - Timor Barat - catper dan foto](#) androsa  
[\[indobackpacker\] Info penginapan di Karanganyar](#) dian karlina  
[\[indobackpacker\] Ajakan jalan ke Thailand tgl 23-30 agustus](#) Cika Laurent  
[\[indobackpacker\] Info penginapan di pantai Baron/Kukup](#) wisnu prabowo  
[\[indobackpacker\] Green Canyon Indonesia](#) dinni s  
[\[indobackpacker\] Bermalam di Bandara Changi](#) Patria Satriyo Respati  
[Re: \[indobackpacker\] Bermalam di Bandara Changi](#) Dennie K  
[\[indobackpacker\] Re: Bermalam di Bandara Changi](#) funeno04  
[Re: \[indobackpacker\] Bermalam di Bandara Changi](#) O'o Murbiyanto  
[Re: \[indobackpacker\] Bermalam di Bandara Changi](#) mullandy\_nasution  
[Re: \[indobackpacker\] Bermalam di Bandara Changi](#) aswin  
[\[indobackpacker\] OOT - Tukar mata uang asing lebih baik di mana ?](#) Melianawati Sutanto  
[\[indobackpacker\] Shenzhen pas bulan April sedang musim apakah..?](#) dwi jayanti  
[Re: \[indobackpacker\] Shenzhen pas bulan April sedang musim apakah..?](#) halim wijaya

Untuk pengguna Outlook atau email feeds bisa menggunakan **Search** pada system email masing2..Kelemahannya adalah hanya menghasilkan arsip email setelah anda resmi jadi member IBP. Jadi untuk lihat email2 jauh sebelumnya pakai cara seperti diatas.

Tim Moderator  
May 2009